Blumentausch stark nachgefragt

Viele Gartler haben sich in Jetzendorf auf den Weg zum Blumentauschmarkt gemacht, den der Obst- und Gartenbauverein wie jedes Jahr vor dem Tennisheim veranstaltete. Jung und Alt tauschten Stauden, Bodendecker, Christrosen in verschiedenen Farben, Kräuter, Paprika- und Tomatenpflanzen. Dass die Resonanz so groß war, freute vor allem Gartenbauvereins-Vorsitzenden Simon Fottner. Sein Verein sorgte zum Abschluss der Tauschaktion für ein gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen. ost/Foto: ost

